
 

 

 

 

 

 
 

早いもので、２学期も半分が過ぎようとしています。先日から急に朝晩の冷え込みが厳しくなり、秋

本番を感じます。 

スポーツの秋、芸術の秋、……。運動会が終わり、１０月１８日（水）市体操大会、１１月８日（水）市

連合音楽祭、１１月１１日（土）学習発表会と大きな行事が続きます。２学期に入って、これらに向けて

の練習が同時進行しています。人数が少ない分、一人一人の負担は大きくなりますが、「体験的に学

ぶことにより培われる心の力」も育っていることを強く感じます。その力とは、学校スローガン「やって

みよう（挑戦）、つながろう（尊敬）、やりぬこう（自律）」、そして「自己表現力」「自己肯定感・自尊感

情」などであり、体験という人の根本・根底で考え学ぶ（つくる・表現する）ということから得られる力

だと思います。また、そのような体験から獲得する力は揺るぎない力ですから、難問に直面したときに

応用が利きます。様々な行事への取組が、自信となり、「もっと やってみよう、つながろう、やりぬこう」

という力につながればと考えています。 

子どもたちが「あきらめないで努力する」ためには、何より「好き」にさせることだと思います。「好き

→取り組む→できる→ほめる・認める→さらに・・・・・・」。私たち大人は、子どもをこの好循環に導い

てあげることが大切な役割になるのではないでしょうか。 
 

   
 

 

 
 

9/28 第２回学校評議員会を開催しました 
 

今回は、授業の様子を見ていただいた後、１学期末学校評価の分析結果と改善策について説明し

ました。その後、全職員が参加しての意見交換を行い、児童の学校での様子、登下校の様子、地域行

事での様子などが話題になりました。また、コロナで中断していた町内小学校との交流学習を昨年

度から再開しているところですが、中学校進学も

見据え、積極的に実施してほしいという評議員さ

んからの意見もありました。今後もいろいろな外

部の人と交流する機会を積極的に取り入れてい

きたいと考えています。 

みんなで創る ほっと わくわく 波佐小学校 

         波佐っ子だより 令和 5年１０月号 

浜田市立波佐小学校 

澁谷先生（旭中）の〝楽しくの

せる指導〟により、より豊かに

表現できるようになりました。 

岡本さんの〝ほめて伸ばす指導〟

により、めきめき上達しました。休

み時間も自主的に練習しています。 

青木さんがクラブ以外でも来てくださ

り、〝優しく丁寧な指導〟により、い

ろんな技ができるようになりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３日（金）波佐文化祭（児童出演） 

７日（火）学習発表会予行練習 ラブック号 

８日（水）音楽祭 

９日（木）紙漉き体験 

１１日（土）学習発表会 

１３日（月）振替休業日 

 
１５日（水）就学時健診 

２０日（月）新米を食す会 

２２日（水）ミュージアムスクール 

２４日（金）ロードレース大会 

２９日（水）全校集会 

３０日（木）人権集会 

 ※１１月１１日（土）学習発表会は、人数制限はありません。たくさんの地域の方のお越しをお待ちしています。 

９/30 脳が喜ぶ創作活動 

 
臨床美術士の大驛さんご夫妻

にお世話になり、炭と練けしで

チンゲンサイをかきました。みん

な、すごい集中力でした。 

10/2 自転車遠足～まなびや館～ 

    
さわやかな秋空の下、まなびや館までの自転車遠足をしました。駐

在所の髙羽さんにもご協力いただき、安全に行って帰ることができま

した。まなびや館ではカレーを作り、みんなおかわりをしていました。  

9/21 緑の少年団出前講座 

 
３・４年生が、森林のはたらきや

川の生き物について学習しまし

た。実際に生き物をとって観察し

たり調べたりし、周布川がきれい

なことを再確認しました。 

9/21 １・２年生 交流学習 

 
今福小の１年生が来校し、一緒

に学習をしたり、遊んだり、給食

を食べたりしました。今後も交流

の機会をもちたいと思います 

10/13 おもちゃまつり 

 
１・２年生が、生活科「おもちゃ

まつり」に保育園の年中・年長

さんを招待しました。４人がそれ

ぞれおもちゃやを準備し、喜ん

でもらって大満足でした。 

10/11 稲刈り 

 
上の学年になるほど慣れた手

つきで刈っていました。田の中

ほどは、今年も金﨑さんにコン

バインで刈っていただきました。

１・２年生ははで干しもしました。 

10/16 落語を聞く会～笑福亭智丸さん、橋元屋幸守さん～ 

  
ほとんどの児童が初めてでしたが、終始プロの落語家の話術に引

き込まれていました。ワークショップで、笑いを入れながら、やってみ

せ、考えさせ、させてみるところ、どんな反応も大切にしているとこ

ろなどは、教員も勉強になりました。あっという間の２時間でした。 


